



**NOTA DE PRENSA N° 0039 -2015-GR.CAJ/RENAMA**

## **Gobierno Regional de Cajamarca trabajará de manera articulada con las municipalidades de Contumazá, Guzmango y Santa Cruz de Toledo**

**Por: Martín Torres Franco**

En el marco del Proyecto MIRHAC, a través de la Gerencia Regional de Recursos Naturales y Gestión del Medio Ambiente – RENAMA, se estableció un acta de compromiso entre el Gobierno Regional de Cajamarca y las municipalidades de Contumazá, Guzmango y Santa Cruz de Toledo, con la finalidad de instaurar una relación de colaboración y apoyo durante la ejecución del Proyecto MIRHAC.

La zona de intervención del Proyecto MIRHAC en la provincia de Contumazá es en la microcuenca de Ayambla, ubicada en los distritos de Santa Cruz de Toledo y parte del distrito de Guzmango.

El Sub Gerente de Desarrollo Económico de la Municipalidad Provincial de Contumazá, Martín Plasencia Alcántara, indicó que la organización de gestión de microcuencas es importante para el uso adecuado de los recursos hídricos.

Por su parte, el Alcalde de Santa Cruz de Toledo manifestó que durante el proceso de fortalecimiento y capacidades de los principales actores de la microcuenca de Ayambla ha venido participando de manera activa y dio a conocer su respaldo para que el Proyecto culmine de manera exitosa.

En la reunión estuvieron presentes: Daryl Briones, Blanca Vargas y Wilmer Valverde representando a la Gerencia de RENAMA; Martín Plasencia y Eleodoro Florián en representación de la municipalidad de Contumazá; Alan Bustamante de Guzmango y el alcalde de Santa Cruz de Toledo Ledinson Plasencia.

Finalmente Daryl Briones Longa, jefe del Proyecto MIRHAC, expuso los avances entorno a la ejecución, la importancia del involucramiento durante el proceso de organización social y planificación de los gobiernos locales.

**Se agradece su difusión**  
**Cajamarca, 05 de mayo del 2015**